

(français, allemand, anglais, italien,) et qu'il avait fait de fortes études à Rome où il a conquis les honneurs du doctorat en théologie.

Les funérailles ont été très imposantes à Kenora où il était universellement estimé, et très aimé de ses ouailles. Le Rev. P. Gendreau a remplacé pour l'oraison funèbre S.G.Mgr l'archevêque, retenu par de rhumatisme et la fièvre à St-Boniface.

Les restes mortels du P. Hartmann, furent transportés à Ste Marie de Winnipeg, le 10 mars au soir, et le 11 au matin, un service solennel a été chanté, et S.G.Mgr l'Archevêque donna l'absoute.

Un troisième service a été chanté à St-Charles, le 12 mars par son frère, (Joseph-Marie) Oblat comme lui, et venu de la Colombie-Britannique pour rendre les derniers honneurs de l'Eglise à son ainé.

Que la Congrégation des Oblats si rudement éprouvée et la famille du défunt dont le père est octogénaire, et la mère est âgée de 72 ans, acceptent l'expression de notre affectueuse sympathie.

R.I.P.



PROFESSION RELIGIEUSE A KENORA.

14 MARS.

Deux sœurs de la Providence, de Montréal, ont prononcé leurs vœux perpétuels dans la chapelle de l'hôpital St-Joseph de Kenora, le 14 mars, samedi, en la présence de S. G. Mgr l'archevêque, qui a tenu à présider cette belle cérémonie malgré une indisposition provenant du rhumatisme.

Sa Grandeur a commenté les paroles de Notre-Seigneur excusant Madeleine de se tenir à ses pieds. "Marie a choisi la meilleure part qui ne lui sera pas enlevée." La vie religieuse est une vie de perfection, une vie meilleure que celle des gens du monde, et même de ceux qui vivent en communauté sans vœux parce que l'Eglise infailible nous l'enseigne; et il est évident qu'il y a plus de mérite à donner à Dieu l'arbre tout entier qu'à ne lui donner que les fruits, et on témoigne à Notre-Seigneur plus de confiance et plus d'amour en lui engageant toute une vie par un seul acte.

Monseigneur a montré ensuite qu'il y avait plus de mérite et de bonheur à pratiquer les saints vœux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance qu'à vivre au milieu des richesses, des plaisirs du monde et des servitudes que le siècle décore du titre de libertés. Sa Grandeur a fait remarquer que l'Institut de la Providence avait marché à pas de géants depuis sa fondation par Mgr Bourget, de sainte mémoire.

"Aujourd'hui, a-t-il ajouté, plusieurs de vos sœurs émettent les mêmes vœux perpétuels; et que cet acte solennel ait lieu, à Rome ou